

やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.30
2023. 3. 2 文責:校長 菊池



あたたかな 心の絆

ありがとう6年生 2/24 6年生を送る会

子ども同士の心の絆が感じられるあたたかな6年生を送る会でした。思い出と感謝、励ましの気持ちを、学年それぞれのアイデアで表現した1から5年生。

「そうだ！ そうだった！」と思い出をふりかえり、うなずきながら見ている6年生の表情は、あたたかな笑顔に満ちていました。やさしさと明るさ、チームワークがパワーの6年生。これまで本当にありがとう。

中学校生活への不安や心配もあるでしょうが、君たちにはいい仲間がいて、未来を切り開く明るさと前向きさがある。君たちなら大丈夫！ がんばれ6年生！

そして、成長したね、1から5年生！



【4年生 運動会の6年演技を再現】



【3年生とのダンス 6年生もノリノリ】



【5年生のクイズ 山小の廊下の長さは？】



【2年生 vs 6年生 なわとび対決】



【1年生 大好きな6年生に ダンスをプレゼント】

あんなこと こんなこと あったよね

6年演技 6年間を思い返して



【2年平泉遠足 ザリガニ釣り 池に落ちた…】



【6年修学旅行 ジェットコースター 楽しい】



【5年宿泊学習 キャンプファイアー みんなで踊った エピカニクス】